

ABSTRAK

Suci Sulistiani, 2024. *“Strategi Resimen Mahasiswa dalam Meningkatkan Pendidikan Akhlak al-Karimah Resimen Mahasiswa Satuan 712 IAIN Palopo”*. Skripsi Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Palopo, Dibimbing oleh Dr. Nurdin K, M.Pd. dan Arifuddin, S.Pd.I.,M.Pd.

Skripsi ini membahas tentang strategi resimen mahasiswa dalam membentuk akhlak al-Karimah pada satuan 712 IAIN Palopo, Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui eksistensi Resimen Mahasiswa dalam meningkatkan akhlak al-Karimah Resimen Mahasiswa satuan 712 IAIN palopo, untuk mengetahui strategi Resimen Mahasiswa dalam meningkatkan akhlak al-Karimah Resimen Mahasiswa satuan 712 IAIN Palopo, untuk mengetahui peluang dan tantangan Resimen Mahasiswa dalam meningkatkan akhlak al-Karimah Resimen Mahasiswa satuan 712 IAIN Palopo. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif. Data dan sumber data dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Data yang telah diperoleh kemudian dianalisis dengan teknik reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, Pertama: Eksistensi Resimen Mahasiswa dalam meningkatkan akhlak al-Karimah, perlu ditingkatkan supaya Resimen Mahasiswa tidak hanya fokus pada pembentukan karakter disiplin melainkan juga akhlak al-Karimah. mengingat anggota menwa saat ini memiliki jadwal yang padat antara kuliah, tugas dan kegiatan Menwa sehingga hal ini bisa membuat sulit bagi mereka untuk meluangkan waktu untuk kegiatan Menwa yang berfokus pada pendidikan akhlak al-Karimah. Kedua: Strategi Resimen Mahasiswa dalam meningkatkan Akhlak al-Karimah Resimen Mahasiswa Satuan 712 IAIN Palopo yaitu pendidikan dan pembinaan dengan Memberikan pemahaman yang baik tentang ajaran Islam melalui pendidikan dan pembinaan rutin, seperti kajian keagamaan, pengajian, yasinan, praktik dakwah dan diskusi keislaman yang dilakukan tiap minggunya. Dengan adanya program Islami maka anggota menjadi mahasiswa yang disiplin moral dan dapat membantu meningkatkan kepribadian akhlak yang baik. Ketiga : Peluang Resimen Mahasiswa sangat berpengaruh baik karena mereka tidak hanya diberikan pembinaan kepemimpinan tapi juga mampu berargumentasi di depan umum tanpa adanya keraguan dalam menyampaikan ilmu agama baik di kampus maupun dikalangan masyarakat karena mental anggota Menwa tidak diragukan lagi. Adapun tantangan resimen mahasiswa itu sendiri yaitu keterbatasan waktu yang sulit mengimbangi antara perkuliahan dan kegiatan yang mengarah pada pendidikan Akhlak al-Karimah.

Kata Kunci: Resimen Mahasiswa, Akhlak al-Karimah, Strategi